
まちづくり懇談会内容 

 

日 時：令和 5年 11月 29日(水) 14：00～15：14 

場 所：東山会館 

出席者：6人 

 

１． 開会 

 

２．町長挨拶 

 ※配布資料確認及び進め方の説明 

 

３． 懇談 

（１） これからのまちづくりについて（資料①） 

（２） 自由懇談 

 

  教育長説明 

 

４． その他 

〇ごみ分別内容の変更（資料②） 

 

５． 閉会 町長挨拶 

 

懇談会終了 

 

≪懇談内容≫ 

【自由懇談】 

町民：デマンドバスは試験的に北広島となっているが、私としては千歳に行くことが多い。

今後、千歳の半導体メーカーの関係もあるので、千歳の方からの人の流れも考えた方が良

いと思う。 

町長：試験運行としてやっています。来年 4月以降どういう路線にしていくか考えていく状

態です。現状は南幌から 7名栗山高校に来ているので、まずは南幌方面をカバーすること

を考えそれ以降は北広島までと考えました。南幌までは学生を中心に使っているが、それ

以降はほとんど乗らないことがあるので、今後アンケートなどを活用しながらというご

意見も頂きましたので、それらを踏まえて考えていきたいと思っている。 

 

町長：除雪の関係はどうでしょうか。去年は大変な思いをされたと思いますが。 



町民：除雪の冬の仕事があると聞きますが、自分の所の除雪が大変で、他の所の除雪へ出て

いくことが難しい。 

町長：除雪のオペレーターが少なくなってきていることや高齢化が問題になっている。今後

除雪の維持をどうしていこうかということで、今回みんなで議論しようということで検

討会議を立ち上げています。その中には町民の方や除雪組合の人も入っており、様々な意

見が出ています。町民の皆さんの中にはきれいに除雪してほしいと思っている人など

色々なことを思っている人がいたり、オペレーターは夜中の 2 時から 7 時までに町内全

域を終わらせなければならないことから、少し置き雪をしてしまうだとかいろいろと意

見が出ています。今の段階から今の水準を維持していくにはどうすればいいか話し合い

ながら決めて行っています。 

町民：現状はすごく満足している、ありがたいと思っている。 

 

町民：今は小学校 3校くらい。 

教育長：3校です。 

町民：学校の児童の人数が少ないと友達も少なくなる、そういうのって子どもは満足という

か、子どもは大きい学校に行きたいという意見とかは無いか。 

町長：それらも踏まえて地域懇談会を開いて、いろいろな意見があると思いますので、一回

出し尽くしていただこうかなと思っています。 

町民：私なら大きい学校に行きたいと思う。無理して学校を維持していくのも違うのかなと

いう意見もあります。 

 

町民：ごみについてですが、今は円山で出しているが、東山で出せるようになるとかはない

か。 

町長：ゴミステーションの関係ですね、地域の集約的な形の話になるので、改めてご相談さ

せていただきたいと思います。回収のスタッフにも確認しなければならないので、改めて

お話を聞きたいと思います。 


